



‘El INE no se toca’: Saltillo se une a protesta del ‘Plan B’ y en defensa de la democracia

Los saltillenses respondieron al llamado de la defensa del INE y más de dos mil personas se manifestaron en la plaza de las Ciudades Hermanas, sumándose a la lucha nacional donde 96 ciudades del país organizaron concentraciones ciudadanas. Una ola blanca y rosa pintó las calles; pancartas y consignas se escucharon por la ciudad: la sociedad civil, miembros de partidos políticos y grupos empresariales, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad, exigieron la no imposición del llamado Plan B, asegurando que no permitirán que el presidente de la república le quite la autonomía al Instituto Nacional Electoral.

<https://www.zocalo.com.mx/el-ine-no-se-toca-saltillo-se-une-en-protesta-del-plan-b-y-en-defensa-de-la-democracia/>